

Le président bolivien annonce de nouveaux investissements dans des centrales hydroélectriques.



La Paz, 7 septembre, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a annoncé que son gouvernement investira dans deux nouvelles centrales hydroélectriques dans le département de Cochabamba.

Le dirigeant bolivien a aussi confirmé qu'à l'occasion de l'anniversaire de ce département, le 14 septembre prochain, un plan sera mis en œuvre pour la construction de la centrale hydroélectrique Ivirizu, qui recevra les eaux des fleuves des provinces de Carrasco et Tiraque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68215-le-president-bolivien-annonce-de-nouveaux-investissements-dans-des-centrales-hydroelectriques>



Radio Habana Cuba